

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan uraian hasil wawancara dan penelitian yang telah dilakukan penulis, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Mekanisme Program Pensiun Terencana Muamalat pada Bank Muamalat KCP Barabai diawali dengan calon nasabah mendaftarkan kepesertaan ke Bank Muamalat Indonesia *counter* terdekat dengan menyerahkan persyaratan administrasi yang dibutuhkan, lalu kemudian peserta memiliki hak untuk memilih jenis investasi apa yang diinginkannya, serta memilih akan menggunakan program asuransi jiwa atau tidak, jika menginginkan proyeksi manfaat pensiunnya terproteksi. Setelah calon nasabah menjadi peserta dalam Program Pensiun Terencana Muamalat kemudian peserta diwajibkan untuk menyetorkan iuran setiap bulan dengan jumlah sesuai kesepakatan yang telah disepakati. Klaim penarikan dana dapat dilakukan di kantor DPLK pusat maupun di Bank Muamalat Indonesia terdekat dengan jumlah yang akan diterima peserta sesuai dengan manfaat pensiun, serta jenis investasi yang telah dipilih oleh peserta.
2. Analisis SWOT Program Pensiun Terencana Muamalat pada Bank Muamalat KCP Barabai, yaitu:
  - a. *Strength* (kekuatan/kelebihan)

Pengelolaan dana Program Pensiun Terencana Muamalat menggunakan sistem *mudharabah* ke dalam bentuk deposito *mudharabah mutlaqoh* dengan pembagian hasil yang membuat kedua belah pihak saling menguntungkan.

b. *Weakness* (kelemahan /kekurangan)

Kurangnya paket investasi, mekanisme dari Program Pensiun terencana Muamalat yang masih banyak belum diketahui masyarakat karena pemasaran yang kurang kuat.

c. *Oppurtunity* (peluang)

Banyak masyarakat dan Perusahaan yang mengikuti Program Pensiun Terencana Muamalat ini dikarenakan merupakan satu-satunya program pensiun yang berbasis syariah.

d. *Treath* (ancaman)

Akan adanya kompetitor yang bermunculan dengan program pensiun yang menawarkan paket investasi yang lebih menarik dan inovatif.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil kesimpulan dan analisa dari penulis terdapat beberapa hal yang disarankan dalam penelitian ini diantaranya adalah sebagai berikut:

1. Bagi Bank Muamalat KCP Barabai

Kepada pihak Bank Muamalat KCP Barabai agar lebih mensosialisasikan lagi mengenai Program Pensiun Terencana Muamalat kepada masyarakat, agar banyak masyarakat yang sadar dan mengerti mengenai Program Pensiun

Terencana Muamalat, sehingga peningkatan peserta dari tahun ke tahun semakin signifikan.

## 2. Bagi Masyarakat

Kepada masyarakat agar lebih terbuka lagi wawasan serta pengetahuan mengenai Bank Syariah, terlebih pada Program Pensiun Terencana Muamalat.

## 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Dikarenakan pada penelitian ini peneliti sudah membahas mengenai Mekanisme Program Pensiun Terencana Muamalat, maka bagi peneliti selanjutnya disarankan dapat meneliti lebih mendalam mengenai penerapan akad pada Program Pensiun Terencana Muamalat, yang kemudian dibandingkan dengan perkembangan Fatwa DSN-MUI terbaru suatu hari nanti.